



# Syrien- Reise Herbst 2018

Nach unserer ersten Syrien – Reise an Ostern 2018 erreichten uns viele Anfragen für eine Wiederholung dieser interessanten Reise nach Syrien. Diesem Wunsch kommen wir nach und wiederholen diese Reise im Oktober 2018.

- Reisedaten: Abflug ab Zürich: Sonntag, 7. Oktober 2018 um 21:15  
Rückkehr nach Zürich: Montag 22. Oktober 2018 um 06:30
- Reiseroute: Beirut – Byblos – Tartus – Latakia – Kfarbou – Hama – Homs – Damaskus – Zahle – Balbeck - Beirut (Je nach Situation ist ein Ausflug nach Palmyra oder Basra geplant )
- Reiseteilnehmer: Die Gruppe ist auf 14 Personen beschränkt. Die Reise eignet sich für Personen, die sich ein eigenes Bild von Syrien machen wollen. Mit gewissen Komforteinschränkungen ist zu rechnen, welche aber durch die überwältigende Freundlichkeit der Syrer mehr als kompensiert werden.
- Sicherheit: Wir halten uns nur in den gesicherten Gebieten auf. Kein Krisentourismus !
- Preis: Euro 2'980.-- (Flug, Unterkunft, Mahlzeiten)
- Anmeldung: Wegen der längeren Visum – Beschaffungszeit ist der **Anmeldeschluss der 15. Juli 2018**
- Besonderheit: In Kfarbou übernachten wir 3 Tage lang bei einer Gastfamilie. So haben Sie einen direkten und unverfälschten Kontakt mit den Syrern. Das Uebernachtungsgeld spenden wirt der Gemeinde für die neue Krankenstation.  
Vorträge von Thierry Meyssan, Marie-Louise Haddad und vielen mehr.
- Organisator: Freundeskreis Schweiz – Syrien, Gerliswilstrasse 69, 6020 Emmenbrücke  
Tel: 041 / 260 51 69  
E-mail: [auskunft@schweiz-syrien.ch](mailto:auskunft@schweiz-syrien.ch)  
Webseite: [www.schweiz-syrien.ch](http://www.schweiz-syrien.ch)